
CONSEIL EXÉCUTIF

H24-01

Mercredi le 17 janvier 2024 à 12h30

Procès-verbal (PV)

0.0 Procédures

0.1 Ouverture de la rencontre

Dûment proposé

Dûment appuyé

0.2 Praesidium

Il est proposé Chanel et Thomas à l’animation ainsi qu’Arielle au secrétariat

Dûment proposé

Dûment appuyé

AU

0.3 Lecture et adoption du présent ordre du jour

Dûment proposé

Dûment appuyé

AU

0.4 Déclarations

R.A.S

0.5 Régie : date du prochain conseil exécutif

Thomas propose que le prochain CE se déroule le 31 janvier 2024

Dûment proposé

Dûment appuyé

AU

1.0 Tour des postes

1.1 Coordonnatrices générales

1.1.1 Chèques de l’ABICEP



Thomas explique que l’ABICEP recevra un chèque supplémentaire non

calculé dans le budget de l’année 2023-2024 qui n’avait pas été réclamé

l’hiver dernier et, pour l’instant, cette subvention ne sera pas utilisée.

1.1.2 Remboursement au SVE

Thomas fait le suivi concernant les enjeux de remboursements et des

subventions de l’an passé.

1.1.3 Rencontre avec la doyenne de la faculté

Thomas explicite les différents sujets traités lors de sa rencontre avec la

doyenne de la faculté

Thomas demande l’avis des membres concernant des sujets à aborder lors

d’une prochaine rencontre avec la doyenne de la faculté.

1.2 Coordonnatrices à l’externe

Clémence parle de la participation des coordonnatrices externes au SIMS

Clémence aborde le fait que l’AFESPED suggère à l’ABICEP de tenir une AG

afin de faire voter ses membres concernant leur appui ou leur non-appui à la

reconnaissance de l’AFESPED par le gouvernement du Québec.

Thomas propose de tenir une Assemblée générale le 1er février 2024

Dûment proposé

Dûment appuyé

AU

1.3 Coordonnatrice à l’interne

Arielle mentionne qu’elle a classé les dossiers et procès-verbaux des autres

années.

1.4 Grande argentière

Mathilde propose de créer un compte pour le fond des générations.

Dûment proposé

Dûment appuyé

AU



Thomas propose que toutes les transactions qui se font de l’ABICEP vers des

personnes tiers se fassent à partir du compte de l’ABICEP et non à partir des

comptes personnels des Grandes argentières et que ce soit ajouté dans la

passation de leurs dossiers.

Dûment proposé

Dûment appuyé

AU

1.5 Responsables à la communication

Brendan parle du contrat avec Guru et des technicalités en lien avec les

livraisons.

Brendan parle de la publicité qui sera faite par le podcast Génération oui

concernant le CRCI.

Zoé explique qu’il n’y aura pas de sondage sur la « merch » lors de sa

conception, mais plutôt une fois celle-ci complétée.

1.6 Responsables académiques

Pier-Alexandre annonce de la date du CRCI qui aura lieu le 21 mars 2024.

1.7 Responsables socio-culturel

Jasmine annonce le party de début de session le 18 janvier et Chanel y sera la

Sentie.

Jasmine ajoute que le 15 février aura lieu une soirée quizz et le 5 mars aura

lieu un 5 à tard.

1.8 Responsables à la mobilisation

Alyssa partagera la formation VACS en ligne aux membres du CE

Alyssa ira acheter des produits mensuels et des condoms pour remplir le stock

de l’ABICEP et l’annoncera aux membres

2.0 Affaires courantes

2.1 Paramètres relatifs aux Assemblées générales en comodal

R.A.S.



3.0 Varia

Pier-Alexandre demande aux membres de rappeler aux groupes de cohorte la tenue du party

de début de session.

4.0 Fermeture

Dûment proposé

Dûment appuyé


